

Apuesta Joven Club de Computación por un mejor servicio



Foto: Nohema Díaz Muñoz

La Habana, 8 sep (RHC) El director general de los Joven Club de Computación y Electrónica en Cuba, José Carlos Cruz Sandoval, resaltó que esas entidades festejan su aniversario 37, este 8 de septiembre, con avances sostenidos en la prestación de servicios informáticos.

El titular nacional de los Joven Club participó en Villa Clara en la inauguración de una feria tecnológica comercial, como preámbulo al acto central por la efeméride que se efectuará este domingo en el complejo escultórico Ernesto Che Guevara, de Santa Clara.

Destacó Cruz Sandoval que se han centrado este año en optimizar el proceso integral de la organización, en cuanto a la prestación de servicios informáticos a la población y la orientación a niños, adolescentes y personas adultas.

Feliz
37

ANIVERSARIO
JovenClub

37 años juntos por la
transformación digital



Fundados el
8 de setiembre de 1987
por nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

Aniversario 37 de los Joven Club de Computación

Perfeccionamos un grupo de asuntos que son de interés estatal y social, como el apoyo al proceso de bancarización del país y el comercio electrónico, en el que se beneficiaron más de 40 000 adultos mayores, destacó el directivo.

Indicó que los Joven Club realizaron, asimismo, más de 56 000 trámites digitales para la población y se laboró en el perfeccionamiento de la ciberseguridad por la importancia que tiene como estrategia en la defensa y soberanía de la nación.

Por su parte, Carlos López, director provincial de los Joven Club de Computación en Villa Clara, señaló que en la feria comercial participaron representantes del sector empresarial estatal y privado con la exhibición de nuevas tecnologías. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364645-apuesta-joven-club-de-computacion-por-un-mejor-servicio>



Radio Habana Cuba